

CONMEMORACIÓN

90 AÑOS DE AMISTAD ENTRE GUATEMALA Y JAPÓN



**NOMBRAMIENTO DE PRIMER SOCIO DE
HONOR DE AGUABEJA**

CONMEMORACIÓN



Celebración de los 90 Años de Amistad y Relaciones Diplomáticas entre Guatemala y Japón

El pasado 28 de noviembre, la Asociación Guatemalteca de Exbecarios del Japón - AGUABEJA, con el apoyo de JICA Guatemala, celebró una ceremonia histórica para conmemorar los 90 años de amistad y relaciones diplomáticas entre Guatemala y Japón.

El evento reunió a exbecarios, aliados estratégicos e invitados especiales, reafirmando el compromiso de seguir fortaleciendo los vínculos de cooperación, intercambio cultural y desarrollo entre ambas naciones.

Un momento histórico: Nombramiento del Primer Socio de Honor

Durante la ceremonia, AGUABEJA realizó un acto trascendental: el nombramiento del Excelentísimo Embajador de Japón en Guatemala, Sr. Kuwana Ryosuke, como primer Socio de Honor de la Asociación. Su nombre fue inscrito en el Libro de Registro de Asociados, marcando un hito en la historia de la organización y consolidando una alianza estratégica que profundiza los lazos de amistad y colaboración con el pueblo japonés.

El Embajador expresó su emoción y gratitud por formar parte de AGUABEJA y destacó que para él, los exbecarios guatemaltecos representan a los "Embajadores de la Amistad entre Guatemala y Japón".





Un espacio para resaltar experiencias y aprendizajes

La conmemoración incluyó presentaciones de exbecarios que compartieron proyectos exitosos en áreas como:

- Manejo de residuos y compostaje
- Aplicación del enfoque SHEP junto con expertos japoneses
- Iniciativas de empoderamiento económico para mujeres
- Innovación y desarrollo comunitario

Estas experiencias reflejan el impacto que la formación recibida en Japón continúa generando en Guatemala.

Un escenario emblemático para un evento memorable

La actividad se realizó en las instalaciones del MUSAC - Museo de la Universidad de San Carlos de Guatemala, institución aliada de AGUABEJA que abrió sus puertas para esta celebración especial. El espacio brindó el entorno ideal para reconocer el valor del intercambio cultural y académico entre ambas naciones.



Compromiso renovado para el futuro

La Junta Directiva de AGUABEJA reafirmó su entusiasmo por esta nueva alianza estratégica, la cual motiva a continuar fortaleciendo la Asociación, ampliando su impacto y consolidando bases sólidas para el crecimiento de la comunidad de exbecarios en beneficio del desarrollo del país.